

Isern deja su continuidad en manos de «Bauzá, del PP y las condiciones»

«Si el partido cree que no soy la persona adecuada me iré con toda tranquilidad», dice Asegura sentirse «muy respaldado por los ciudadanos y eso compensa cualquier problema»

INDALECIO RIBELLES / Palma
Aunque los políticos como todo hijo de vecino son víctimas de las circunstancias, la relación del alcalde de Palma, Mateo Isern, con la alta dirección de su partido parece que no pasa por su mejor momento. Nunca fueron buenas con el presidente del PP de Palma, José María Rodríguez, y han empeorado de forma parece que notable con el presidente regional y del Govern balear, José Ramón Bauzá. Con éste mantiene una relación básicamente «correcta y de respeto institucional», según los calificativos que empleó ayer en rueda de prensa, dejando patente el escaso apego personal entre ambos dirigentes populares.

El problema para el PP es que uno y otro parecen empeñados en alimentar día sí, día también, los rumores sobre la continuidad del alcalde como cabeza de lista en Palma en 2015, territorio clave en el balance final de cualquier comicio. Si el pasado sábado, el presidente de los populares en un acto en Santa Ponça criticaba a los que van «mirando por encima del hombro a otros en el partido por el cargo que ocupa» y advertía que «si estamos aquí es porque tenemos detrás un gran partido», palabras que todos interpretaron que iban dirigidas al primer edil palmesano, ayer la respuesta de éste no se hizo esperar.

Preguntado en rueda de prensa por sus ganas de mantenerse al frente de los populares en Cort, Isern no dudó en reconocer que él y Bauzá tienen «personalidades y formas de gestionar distintas».

«Las ganas y deseos dependen de las condiciones», subrayó. «Si el partido considera que no soy la persona adecuada pues no tengo ganas, absolutamente ninguna, y además me iré con toda tranquilidad y de la mejor manera, sin ningún rencor y con agradecimiento absoluto al presidente, al partido, a los ciudadanos y a todas las personas que han dado su apoyo a alguien que como yo que era un desconocido».

Respecto a éstos, que al fin y a la postre conforman el potencial electorado que evaluará su ges-

«Bauzá y yo tenemos personalidades y formas de gestionar distintas», afirma

«Si son unas las circunstancias, pues sí y si son otras, no tengo ganas»

ción municipal en las urnas, Isern aseguró sentirse «muy respaldado por una parte muy importante de los ciudadanos de Palma y eso compensa cualquier problema, situación difícil o colectiva que podamos vivir. Y de nuevo reitero que su futuro dependerá «de las circunstancias».

«Si son unas será que sí, y si son otras será que no», Bauzá e



El alcalde de Palma, Mateo Isern, y el presidente del Govern, José Ramón Bauzá, en un acto público / J. SERRA

Isern parecen dispuestos a situar el foco en un escenario de confrontación que corre el riesgo de llevarse por delante la gestión realizada en estos tres años, remando en contra de la peor crisis económica de la historia.

El que peor lo tendría sería el alcalde. A diferencia de Bauzá, Isern renunció a presidir el partido en Palma. No presentó su can-

didatura en el congreso de diciembre de 2012 en el que fue reelegido el veterano José María Rodríguez con el que mantiene profundas discrepancias y del que no admite injerencia alguna en la gestión del gobierno municipal.

Los taxistas decidirán los turnos en las urnas

I. RIBELLES / Palmas

La eterna polémica con los turnos del sector del taxi en Palma se decidirá este año en las urnas aunque el debate seguro que continuará con independencia del resultado del referéndum.

La intermediación del alcalde Isern dio sus resultados con la celebración de una votación prevista para el próximo día 28 que supone la paralización de las movilizaciones prevista de la Asociación de Autónomos del Taxi que hoy mismo iban a arrancar.

Serán por tanto las más de 1.200 licencias en vigor las que decidan cómo se reparten el trabajo y cuántos días de descanso se fijan en las temporadas alta y baja. El edil de Movilidad, Gabriel Vallejo, presente en la reunión, precisó que esta situación «no es un problema entre el Ayuntamiento de Palma y los taxistas, sino que se produce como consecuencia de problemas internos y las posturas contrapuestas que existen» en el colectivo. De hecho, no hay ni tan siquiera acuerdo sobre las preguntas que se plantearán, cuestión que quedó ayer sobre la mesa.

Vocabulario gastronómico de la Fundación Jaume III

Palma

Al objeto de recuperar muchos de los términos culinarios mallorquines ahora olvidados, la Fundación Jaume III pone a disposición del público mallorquín en general, y al sector de la restauración en particular, un vocabulario gastronómico mallorquín-catalán. Con esta iniciativa, La Fundación inaugura una nueva sección filológica titulada *Es Mallorquí en fitxes*, que los ciudadanos interesados podrán consultar en la web: www.jaumeiii.com.

Este vocabulario, explica la Fundación, se irá completando con las aportaciones que pueda realizar el público en general. «Se recogen únicamente aquellas palabras o expresiones que no coinciden con el sonido catalán de Cataluña y que después de tres décadas de normalización equivocada se han visto arrinconadas al ámbito familiar en el mejor de los casos», según sostiene la Fundación en un comunicado. En diversas reuniones con Pimeco, Afedec y Caeb, la Fundación ya se comprometió a lanzar esta iniciativa.

Los alumnos del Politécnico de Palma podrán hacer prácticas en Mac Insular

Completarán así su formación teórica para facilitar su posterior acceso al mercado laboral / El convenio es por un año prorrogable y cada escolar tendrá un tutor personal

Palma
MAC Insular, empresa concesionaria del servicio público insularizado de gestión de residuos de construcción y demolición, y el Instituto Politécnico de Palma de Enseñanza Secundaria han firmado un convenio con el objetivo de colaborar en el desarrollo de un programa formativo de prácticas en sus centros de trabajo.

Del mismo se beneficiarán los alumnos de la especialidad de electromecánica que se incorporarán sucesivamente al departamento de mantenimiento de la compañía pa-



Tomás Cortés, del Politécnico, y José María Bauzá de Mirabó, de Mac Insular.

ra completar su formación teórica, y facilitar su acceso posterior al mercado laboral.

Uno de los graduados que ha finalizado sus estudios en el Politécnico se ha incorporado ya a la plantilla de Mac Insular. La empresa asignará un tutor personal a cada alumno durante todo su periodo de prácticas, que velará por el cumplimiento del programa y la adecuación de sus labores a los objetivos. La duración del convenio será de un año, con posibilidad de prorrogarse por el mismo periodo de tiempo si así lo desean ambas partes.